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A punto de cumplirse el primer año de mandato desde las elecciones

municipales de 2015, La COMARCA publica una entrevista con Jorge

Alberto Campos, portavoz de Ciudadanos.

LA COMARCA: Ya han pasado un año desde las elecciones municipales

¿Cómo evalúas la función del equipo de gobierno?

Jorge Alberto Campos: La situación nos parece que empieza a ser pre-

ocupante. No hemos avanzado en nada durante este iempo, el pueblo

sigue igual. Vivimos en un municipio con claras faltas de servicios y con

un crecimiento de población coninuo que agrava la situación. Por eso

el inmovilismo nos preocupa, todo el iempo que pasa sin hacerse nada

no es una pausa, son pasos atrás.

Que el Ayuntamiento no termina de

arrancar es una opinión generali-

zada de la oposición y de los habi-

tantes de Paracuellos.

Lo más grave es que el equipo de

gobierno, en vez de realizar autocrí-

ica, intenta echar balones fuera

culpando a la oposición de su inca-

pacidad para hacer lo que iene que

hacer. Los vecinos sólo ienen que

ver los plenos para darse cuenta

que al menos el noventa por ciento

de las propuestas que el equipo de

gobierno ha llevado a pleno, han sa-

lido adelante. Escudarse en falsas

acusaciones creo que no ayuda a

nadie y los peor parados somos los

habitantes de Paracuellos que sufrimos las consecuencias. 

C: Viendo su respuesta, ¿qué piensa hacer Ciudadanos al respecto? 

J.A.C: Inicialmente tendimos la mano al alcalde para colaborar en lo

que hiciese falta, e incluso nos llegamos a plantear entrar a formar

parte del gobierno municipal. Pero tras una primera reunión con ICxP

nos dimos cuenta que no es posible (al menos hoy por hoy) por la di-

ferencia de opiniones en cómo debe gesionarse el Ayuntamiento. 

Ciudadanos hará una oposición responsable y desde ahí propondrá

todo lo que esté en su mano para velar por los intereses de los habi-

tantes del municipio.

C: ¿Y qué piensa de la inclusión de UxP en el equipo de gobierno?

J.A.C: Con este paso se han quitado muchas mascaras. En primer lugar

ICxP ha roto nuestro pacto de invesidura, en el que quedaba claro que

el equipo de gobierno lo conformaría el alcalde más 8 concejales libe-

rados. Ahora con la inclusión de UxP son nueve más el alcalde. Nos da

la impresión de que ICxP, desde un primer momento, firmó el acuerdo

con nosotros buscando la alcaldía a cualquier precio, sabiendo que no

lo respetarían. La inclusión de UxP se podía haber realizado igual, pero

renunciando alguno de los paridos de gobierno a un concejal liberado

y así se hubiese respetado el acuerdo de invesidura.

En caso de Somos Paracuellos llueve sobre mojado, los tres concejales

habían firmado un documento en el que se compromeían a no formar

parte de un gobierno en el que estuviese UxP y que abandonarían si

fuese así. No van a cumplir su compromiso como es obvio y como en

otras ocasiones siguen demostrando lo que son.

C: Nos consta que están actualmente en el proceso de aprobación de

los presupuestos ¿Paracuellos de Jarama tendrá presupuestos para

este año?

J.A.C: Toda la oposición está colaborando para que sea así. Los presu-

puestos son básicos para el desarrollo del municipio. Lo que nos parece

poco serio es que los miembros del gobierno no hayan sido capaces de

hacer nada hasta finales de Abril. La primera comisión de cuentas fue

el día 7 de marzo, a esta comisión vinieron con un informe de tesorería

que no reflejaba la realidad y con informes que no daban luz verde a

capítulos de los presupuestos. Hasta el día 21 de mayo no hemos tenido

una nueva comisión de cuentas; el informe de tesorería ahora recoge

un incremento sustancial de los in-

gresos y siguen manteniendo pun-

tos que no saben defender. ¿Puede

creerse que el concejal de RRHH no

sepa a cuando asciende la masa sa-

larial de este año en una comisión

especial de cuentas? Finalmente

conseguimos limar los puntos que

no estaban claros e iremos a pleno.

El gobierno una vez más demuestra

no estar preparado y que han pre-

sentado los presupuestos tarde y

mal. Pero gracias a la oposición se

está redirigiendo la situación.

C: ¿Qué habría hecho Ciudadanos si

hubiese formado parte del equipo

de gobierno?

J.A.C: Supongo que será por mi pro-

fesión, pero pienso que para abordar una legislatura en primer lugar

hay que detectar las necesidades y carencias del Municipio, y en base

a eso establecer prioridades, y elaborar un plan para los cuatro años

de legislatura. Es decir tener claro el rumbo al que queremos ir y como

queremos llegar a él. Actualmente adolecemos de ese plan, ni las Con-

cejalías ienen rumbo, ni existe una estrategia global. Pongo un ejem-

plo, el Concejal de deportes está desarrollando su acividad pero sin

establecer planes concretos, con objeivos parciales y finales; no ha

visto cómo va a evolucionar nuestra población, cuántos niños en breve

van a paricipar de las acividades deporivas y la evolución de la po-

blación para establecer la demanda real y futura para adaptarnos a ella.

Por eso llevamos una Proposición a pleno de marzo para solicitar que

se realizase este plan estratégico, que conseguimos que se aprobase. 

C: Uno de los puntos coincidentes en todos los programas es el Insi-

tuto con Bachillerato en Paracuellos ¿Tendremos bachillerato en Pa-

racuellos?

J.A.C: Estamos trabajando para que sea así. En este punto hay que des-

tacar el buen trabajo de las AMPAS del municipio, que junto con el

apoyo de las fuerzas políicas que tenemos representación en la CAM

hemos conseguido que entre en presupuestos la construcción de un

insituto en Paracuellos con bachillerato y formación profesional. Es un

gran paso pero hay que seguir trabajando. En el úlimo pleno cedimos

la parcela a la Consejería para su construcción, pero queda camino por

hacer y desde Ciudadanos seguiremos haciendo todo lo posible para

que el nuevo insituto público con bachillerato y FP sea una realidad

en nuestro municipio.

“Que el Ayuntamiento no termina de arrancar 

es una opinión generalizada de la oposición 

y de los habitantes de Paracuellos”

Jorge Alberto Campos, portavoz de C’s Paracuellos.
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